

Sosok 2 Mahasiswa Unand yang Digerebek Mesum di Kamar Masjid, Sudah 3 Kali, Si Pria Disebut Hafidz Quran

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 11/12/2023



BANDA ACEH – Viral sepasang mahasiswa digerebek mesum di kamar masjid.

Keduanya adalah mahasiswa dan mahasiswi di Universitas Andalas (Unand).

Video penggerebekan tersebut viral di media sosial.

Pria dan wanita itu melakukan aksi tak senonoh secara sadar di Masjid Al-Ihsan, Puncak Jawa Gadut, Limau Manis, Kecamatan Pauh, Kota Padang, Sumatra Barat, pada Sabtu, 9 Desember 2023 pada pukul 18.21 WIB.

Masjid yang seharusnya menjadi tempat beribadah, justru

dijadikan tempat berbuat asusila oleh kedua mahasiswa itu.

Kedua mahasiswa yang melakukan aksi tak senonoh di masjid itu berinisial TKAH (pria) dan IA (wanita).

Sosok dari pria berinisial TK itu merupakan mahasiswa aktif di Fakultas Hukum (FH) Unand.

Wanita berinisial IA juga tercatat aktif sebagai mahasiswi Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Unand.

Sang wanita memiliki perawakan badan berkulit putih dan mengenakan hijab.

Diketahui, TKAH adalah marbot di masjid tempat mereka berdua melakukan hubungan terlarang itu.

Bahkan, TK juga disebut sebagai Hafiz Al-Quran sekaligus imam di masjid tersebut.

"Dua mahasiswa Unand ini melakukan hal yang tak senonoh di kamar garin di salah satu masjid lingkungan Unand," tulis akun X @kgblgnunfaedh, dikutip TribunnewsWiki pada Senin, 11 Desember 2023.

"Laki-laki ini seorang penghafal Alquran 30 Juz sekaligus imam di masjid ini," imbuhnya.

Aksi mesum sepasang kekasih itu pertama kali terbongkar karena kecurigaan teman sekamar si pria.

Teman sekamarnya tersebut curiga setelah menemukan rambut panjang yang dicurigai rambut seorang wanita di kamar mandi.

Tak hanya itu, kamar masjid tersebut juga tampak berantakan.

Setelah memergoki pasangan tersebut, teman pria tersebut kemudian melaporkan insiden itu kepada pengurus masjid untuk mengambil langkah lebih lanjut terhadap dua mahasiswa tersebut.

Sontak, kedua sejoli itu digerebek oleh warga sekitar.

“Saat dipergoki, IA yang juga mahasiswi asrama Unand bersembunyi di bawah tempat tidur dengan ditutupi koper dan bantal guling,” kata akun @infounand.

“Tapi berhasil ditemukan dengan memakai kaos oblong warna hitam dan celana pendek,” sambungnya.

Keduanya kemudian diproses dan disuruh membuat surat pernyataan.

Berdasarkan pengakuan pelaku (TKAH), mereka sudah terlibat dalam perilaku tidak senonoh tersebut sebanyak tiga kali.

Meskipun awalnya jemaah berusaha menyelesaikan permasalahan secara internal, namun karena ini bukan kejadian pertama, para jemaah Masjid Al-Ihsan meminta agar pelaku membuat surat pernyataan mengakui tindakan mereka dan bersedia menghadapi konsekuensinya.

Momen saat keduanya membuat surat pernyataan dan mengakui kesalahannya di depan para jemaah kini viral di media sosial.

Adapun salah satu yang membagikan momen itu adalah akun Instagram @infounand.

Dalam cuitan tersebut disebutkan bahwa pelaku pria berinisial TKAH itu diketahui pernah menjadi marbot/garin di Masjid MNI Unand dan dikeluarkan karena kasus yang sama.

Sementara LA diketahui saat ini tinggal di asrama Unand.

“Sepasang oknum mahasiswa Unand dipergoki warga berdua di dalam kamar Masjid pada Sabtu (9/12) kemarin. Pelaku mengaku sudah tiga kali melakukan hal yang tak senonoh. TKAH menyembunyikan IA dari pengawasan warga sekitar.”

TKAH juga diketahui pernah menjadi marbot/garin di Masjid MNI Unand dan dikeluarkan karena kasus yang sama, sedangkan LA

diketahui saat ini tinggal di asrama Unand," tulis keterangan unggahan @infounand.

TKAH sendiri langsung diamankan oleh pihak Satpam Rektorat Unand pada Minggu, 10 Desember 2032.

Akan tetapi, belum diketahui sanksi yang diberikan kepada kedua pasangan yang belum menikah itu.

Kini unggahan tersebut viral dan menuai beragam komentar dari para netizen tanah air.

"Itulah menguasai ilmu agama belum tentu menerapkan ilmunya di dunia nyata,

Dan buat siapapun yang memang anda dikenal baik, dikenal masyarakat, dan berpendidikan.

Minimall kalo mau nakal otaknya dipake tempatkan hal itu pada tmpatnya, jgn smua smua tmpat lo buat maksiat blogggg," kata akun @bangvellx.

"Mas klo gabisa nahan nafsu, nikahin lah... maunya gratisan, gamalu ya sama Allah," tutur akun @scmsyt.

"Penghafal Qur'an tapi kelakuannya begini. iya tau namanya manusia punya nafsu, tapi punya akal juga kan kenapa ga dipake dengan baik untuk mengontrol nafsunya. Apalagi orang yang berilmu lebih berat tanggung jawabnya, udah tau hukumnya tapi dilanggar tu kok bisa," kata akun @leyxmun.

"buset semua bisa kalah sm nafsu ya... imam masjid tapi kelakuannya bikin istighfar. yang cewe juga mau-mau aja gila ga modal jijik liat muka melas nya," ujat akun @wonyscard.

"Sayang banget pintar agama tapi ga diterapkan di kehidupan sehari-hari," timpal warganet lainnya.

"masjid loh ini tempat suci... tapi kelakuannya melebihi binatang," kata netizen lain.